

## 水野泰孝医師「7つ波超えてきてる…その間にやっておかないと」 全数把握見直し「一律は非常に難しい」

8/29 スポニチ

日本感染症学会指導医の水野泰孝医師が29日、日本テレビ系「スッキリ」(月～金曜前8・00)に生出演。政府が新型コロナウイルス感染者の全数把握を早ければ9月半ばにも全国一律に見直す方向で検討していることに言及した。

水野氏は「全数把握で亡くなった時に、全数で届け出がなかった方に対する対応をどうするのかってのは、まだ全然議論が詰められてないんです。その段階で前に進もうとしても、結局ちくはぐになっちゃいますし。自治体によって感染者数が全然違うし医療提供体制も違うし。そのような状況で一律にやるってのは非常に難しい。けども、それがまだ詰められてないんです。そこでしっかり詰めた上で国はしっかりとした保障を出す。その順番がですね、どうも前後しちゃってるというか、ちくはぐになっちゃってるので、訳が分からなくなってるんじゃないかなと思います」と持論を述べた。

大事なものは「医療提供体制、あるいはサポート体制」と指摘。「やっぱりまだまだ新型コロナに対しては一部だけに負担がかかった。ここが変わってこないとな全部の制度を変えるのは難しいのかなと思う。落ち着いてたときに、じっくりと話さないといけない。7つ波を超えてきてるわけですから、本来ならその間にやっておかないといけなかった」と語った。

### 今日のyoutube紹介下線をクリック

●全数把握見直し「全国一律」へ 首相の方針転換に異論相次ぐ 小池都知事“混乱ないように” 苦言

<https://news.yahoo.co.jp/articles/3b74322b271080beac42b6a588b1069b626fc8b3>

●“全数把握”国の方針転換に服部知事「大変困惑」

<https://news.yahoo.co.jp/articles/8b448d6cd164418b705b608238738800931c8552>

●無症状者の「買い出し」容認へ 「ウィズコロナ」へ近く対応示す方針

<https://news.yahoo.co.jp/articles/9d50c16d357388c384cac882094f235509844c2a>

●保健所の負担軽減へ「コロナ・フォローアップセンター鹿児島」開設

<https://news.yahoo.co.jp/articles/4fd742c2343dfa7908b7327d5883c73ef81220a1>

●愛知県のBA.5対策強化宣言「延長せざるを得ない」 大村知事が定例会見

<https://news.yahoo.co.jp/articles/14a9393d7849b51d10d85d639cae977eaac0ac81>

●オミクロン株の前に対応してくれれば助かった“全数把握”見直しで医療現場の本音は

<https://news.yahoo.co.jp/articles/8ffc04dc599156ce0dd7485cf5a895d77d4dae41>

●【新型コロナ】“新薬”予防と治療W効果「エバシエルド」審議始まる

<https://news.yahoo.co.jp/articles/dac5b2f3a7fd2dec913f139d47a25c06d0547482>

### 今日のPDF紹介下線をクリック

●岸田首相全数把握見直し、そんな理由でやめるなら、今迄は何だったんだ辛坊治郎苦言

●新型コロナ、高齢者で肺炎少なく「衰弱死」増加「重症」定義見直し求める声

●コロナ患者「一律に10日間療養」に疑問 診察の現場で女医が思うこと〈dot.〉